

□ faits divers

Disparu de Cergy-Pontoise : une énigme bien troublante

Le jeune Franck Fontaine dont ses deux camarades avaient déclaré, voici huit jours, la disparition mystérieuse peu après avoir vu un phénomène troublant à Cergy-Pontoise, aux abords de leur domicile, a fait sa réapparition hier matin, vers 4 heures, dans cette même ville.

Le dénouement a débuté par un appel téléphonique anonyme à une station de radio, dans la nuit de dimanche à lundi. Selon ce coup de téléphone, le jeune homme était réapparu dans une boule lumineuse à proximité du lieu de sa disparition et se trouvait à ce moment précis chez ses deux camarades, Jean-Pierre Marina et Salomon N'Diaye, 11, Justice-Mauve, à Cergy-Pontoise (Val-d'Oise).

Alertés, les gendarmes se sont alors rendus sur place et ont retrouvé effectivement dans l'appartement Franck Fontaine, ses deux amis ainsi que sa mère, son amie Marina et une jeune fille dont les gendarmes n'ont pas voulu dévoiler l'identité.

Ils ont alors prié toutes ces personnes de les accompagner à la brigade de Cergy-Pontoise pour y être entendues.

D'après les premiers témoignages, Franck Fontaine aurait déclaré : « Je me suis retrouvé debout dans le champ de choux et je me suis dit qu'on m'avait volé la voiture ».

De source proche de la gendarmerie le jeune Franck Fontaine serait peu loquace quant à son aventure. Il conviendrait maintenant de rechercher dans la vie privée du jeune homme les motifs de ce qui pourrait bien être une fugue. Pourtant, les deux amis de Fontaine maintiennent leurs déclarations quant au phénomène lumineux qui a précédé la disparition.

Interrogé une bonne partie de la journée d'hier par les gendarmes, Franck Fontaine a déclaré qu'il s'était retrouvé debout dans un champ non loin de l'endroit où ses camarades l'ont vu disparaître. Apercevant une

boule lumineuse de la taille d'une orange, à hauteur de son pare-brise, celle-ci grandit soudain jusqu'à devenir deux fois plus grosse que la voiture, englobant le véhicule lui-même. Franck Fontaine sentit alors des picotements aux yeux et s'endormit.

Selon ses dires, lorsqu'il se réveilla hier matin, il était persuadé que ce sommeil n'avait duré que quelques instants et qu'on lui avait volé sa voiture. Regagnant Cergy à pied, il se rendit chez l'un de ses camarades présent avec lui lundi dernier, et ce dernier lui apprit sa disparition.

Faits troublants selon les gendarmes : Franck Fontaine portait exactement les mêmes vêtements que lundi dernier et il avait encore en poche la même somme d'argent que ce jour-là. D'autre part, le témoignage du disparu et ceux de ses camarades concordent en tous points, et à aucun moment leurs déclarations n'ont varié.